

やいろはら 八色原より

校長室だより



○令和7年5月16日（金）

砂や土にまみれながら！

暖かな陽気に誘われ、それぞれの学部では外での活動が活発になってきました。小学部は砂遊び。トンネルを掘ったり砂に埋まったり、砂の上を歩いたり、砂の様々な感触を楽しんでいました。中学部や高等部では畑作りや苗植えなど、畑作業を熱心に行っていました。

周りの水田には水が張られ、いよいよ田植えが始まります。校舎が水田にきれいに映っていました。



○令和7年5月14日（水）

全校で校歌録音と記念撮影をしました！

今年度、当校は創立40周年を迎えます。40周年を記念して、全校で校歌を歌って録音しました。心なしか、いつもよりも大きな声で元気よく歌えていたと思います。合わせて全校の集合写真も撮りました。集合写真は体育館のギャラリーから、また、外に出て空飛ぶドローンからも撮りました。天気にも恵まれ、みんな楽しそうで良い記念になりました。創立40周年記念式典などで、機会を見て披露できればと思います。



○令和7年5月1日（木）

春の陽気に誘われて！

長らく残雪の残っていた八色原も、すっかり春本番となりました。校舎周りやグラウンドも雪が消え、ようやく外で元気に活動ができるようになりました。暖かな春の陽気に誘われて、子どもたちはグラウンドで元気に駆け回ったり、春を感じながら散歩をしたり、築山の上で景色を眺めたり、みんなとても楽しそうです。これから八色原でいろいろな発見ができそうですね。



○令和7年4月25日（金）

高等部新入生歓迎会、中学部新入生を迎える会が行われました！

4月23日（水）に高等部新入生歓迎会、4月24日（木）に中学部新入生を迎える会が行われました。それぞれ2、3年生が主体となって計画・進行を進め、新入生を温かく、楽しく迎えようという気持ちにあふれたとても素晴らしい会となりました。自己紹介や学部紹介、○×ゲームや風船バレーなど、互いを知り合ったり、楽しく体を動したりしながら、楽しいひとときを過ごすことができました。

みんなで**なかよく**、共に**かんだう**を分かち合いながら、互いに**まなび**合える、そんな素敵な「**なかま**」になれるよう、今年度も頑張ってください。



【高等部 新入生歓迎会】



【中学部 新入生を迎える会】



○令和7年4月10日（木）

🌸 令和7年度がスタート！

4月8日に令和7年度がスタートしました。子どもたちは、新しい教室、新しい友達、新しい先生にドキドキ、ワクワク。寂しかった校舎に、子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

1学期始業式では、今年度ががんばって欲しいこととして、「できた！をたくさん見付けよう。」という話をしました。「自分から挨拶できた」「友達に優しくできた」「昨日できたことが今日もできた」など、小さな「できた！」をたくさん見付けると、自分に自信が付いてきます。そして、新しいことにもどんどんチャレンジしたくなります。そんな思いを込めて話しました。

私も、子どもたちが「できた！」を目指してがんばっている姿をたくさん見付け、たくさん褒めていきたいと思います。さて、小学部では、今年度新しく赴任してきた先生方が、学部集会でそれぞれ工夫を凝らして自己紹介をしていました。子どもたちは歓声を上げながら大盛り上がり、期待に満ちあふれた楽しい新年度のスタートとなりました。

